

465. 23 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Examine l'accord d'arbitrage 584

466. 7 mars *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Propose que les dégâts causés par la raffinerie de Trail soient évalués par des scientifiques 586

467. 22 oct. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Conclut l'accord sur l'admission des aéronefs civils 587

1930

468. 10 janv. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Traite de la nomination d'un conseiller pour l'affaire de la raffinerie de Trail 588

469. 28 févr. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Traite de la conduite de l'enquête relative à la raffinerie de Trail et de la composition de la Commission mixte internationale 588

470. 14 avril *Le chargé d'affaires des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande la permission de survoler et de photographier le tracé de la future route Yukon-Pacifique 589

471. 6 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires des États-Unis*. Accorde la permission de survoler le territoire canadien mais refuse celle de prendre des photographies aériennes 592

472. 19 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires des États-Unis*. Accepte les recommandations de la Conférence sur la radio en aviation 593

473. 16 juillet *Le chargé d'affaires des États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Annonce l'attribution de trois canaux radiophoniques au-dessus de la bande internationale 593

465. Jan. 23 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Discusses arbitration agreement 584

466. Mar. 7 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Suggests appointment of scientists to make independent study of damage from Trail Smelter 586

467. Oct. 22 *Minister in United States to Secretary of State of United States*. Concludes agreement on admission of civil aircraft 587

1930

468. Jan. 10 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Discusses appointment of counsel on Trail Smelter case 588

469. Feb. 28 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Discusses conduct of Trail Smelter enquiry and composition of International Joint Commission 588

470. Apr. 14 *United States Chargé d'Affaires to Secretary of State for External Affairs*. Requests permission to fly over and photograph proposed Yukon-Pacific Highway 589

471. June 6 *Secretary of State for External Affairs to United States Chargé d'Affaires*. Grants permission to fly over Canadian territory but refuses permission to take aerial photographs 592

472. June 19 *Secretary of State for External Affairs to United States Chargé d'Affaires*. Accepts recommendations of Aviation Radio Conference 593

473. July 16 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State of United States*. Announces appropriation of three radio channels above the international band 593